
○　審議事項
　(1)　常任委員会からの付託事項

１　開　会

２　委員長あいさつ

３　新委員の紹介

４　審議事項
　(1)　常任委員会からの付託事項
　　ア　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市競技会運営基本計画（案）
　　　・意見なし

　　イ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市施設整備基本計画（案）
　　　・意見なし

　　ウ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市式典基本計画（案）
　　　・意見なし

　　エ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市リハーサル大会基本計画（案）

〔委　員〕

〔事務局〕

＜原案どおり報告＞

＜原案どおり報告＞

　(9)の輸送・交通について，条例等に注意して案内誘導標識を掲出していただき
たい。

　はい。
　リハーサル大会の日程につきましては，ソフトボール競技が９月14日から16日に
開聞総合グラウンドで，バドミントン競技が11月14日から17日に指宿総合体育館で
開催される。

　燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会
　指宿市実行委員会
　第３回競技・式典専門委員会　議事録

日　時
　平成31年２月７日（木）

場　所

　17時30分 ～ 18時45分　

　ふれあいプラザなのはな館
　会議室４

　　ア　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市競技会運営基本計画（案）

　　エ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市リハーサル大会基本計画（案）
議　　事

　委員１名

　　ウ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市式典基本計画（案）

　委員長，副委員長，委員11名，事務局５名出席者（18名）

欠席者（１名）

　　オ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市競技会場等設計について

　　カ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市競技別リハーサル大会競技会場

　　イ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市施設整備基本計画（案）

＜原案どおり報告＞

      設営等業務委託について

　(2)　その他
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　　オ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市競技会場等設計について

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

　　カ　「燃ゆる感動かごしま国体」指宿市競技別リハーサル大会競技会場設営等業務委託について

〔委　員〕

　リハーサル大会の日程につきましては，ソフトボール競技が９月14日から16日に
開聞総合グラウンドで，バドミントン競技が11月14日から17日に指宿総合体育館で
開催される。

　建築確認申請等が必要かどうかと自然公園法の関係を確認したほうがよい。

　現在，南薩地域振興局と設計業者と協議中である。

　報告として，開聞総合体育館のサブアリーナの空調が老朽化で壊れかけている。
新年度予算も間に合わず，リハーサル大会は暑さ対策が必要になる可能性がある。

　全く出ないのか。

　現在は，動いているが，いつ動かなくなるかわからない。会議室等で対応できな
いか。教育委員会としては，スポーツ施設として空調が必要なのか調査をして対応
する予定。

　対策を考えたい。

　開聞総合グラウンドについて，車椅子に関するトイレの配置はどうかんがえてい
るか。車椅子の方の駐車場からの動線についての対応はどうなっているか。

　多目的トイレは，道路からグラウンドへの入り口のところに２カ所ある。

　仮設の多目的トイレをＣグラウンドのほうに移動してほしい。

　確かにそれがよい。

　指宿総合体育館横のユニットハウスは固定のものなのか，置くだけのものなの
か。

　仮設のユニットハウスは，固定する基礎をどの程度するべきなのかを県と協議中
である。

＜原案どおり報告＞

　駐車場からは，パイロンとバーによって動線を作る予定でいる。車椅子の方のこ
とも考えた動線を作りたい。

＜原案どおり報告＞

　指宿総合体育館周辺の駐車場はどのように考えているのか。

　既存の駐車場，サンシティホール横の駐車場，野球場の駐車場，陸上競技場の野
球場側の駐車場，テニスコートの駐車場を考えている。

　売店部分の駐車場は使用しないということでよいか。

　よい。

　福井国体の観客席に対しての観客数はどのくらいなのか。

　実績として，バドミントン競技は1,000席に対して延べ3,350人，ソフトボール競
技は832席に対して延べ1,854人である。

　４参加資格(７)について，過去５年間に履行実績があるものとあるが，参加者の
すそ野としては，日本全国から参加者を募るのか，県内の参加者を募るのか，どの
ように考えているのか。
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〔事務局〕

〔委　員〕

〔事務局〕

　(2)　その他
　　　・意見なし

５　その他

〔委　員〕

〔事務局〕

〔事務局〕

６　閉会

　啓発のアロハシャツはどのくらい周知がされて，どのくらい売れたのか。

　販売としては，一般市民には100枚程度，職員には200枚程度である。

　ただいま，広報用のポロシャツをデザインしているところである。デザインがで
きたら，県競技団体と協議をしてリハーサル大会でも活用できないかと考えてい
る。本大会でも競技役員の服飾として活用していきたい。来年は検討の上，委員へ
の配布，広報のための一般への販売等をしていきたいと考えている。

　「過去５年間に履行実績がある者」という条件は少し短いように感じるが，先催
県も同様であるのか。

　「過去５年間」以外はあまり見たことがない。

＜原案どおり報告＞

　全国から参加できる形をとっている。
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